

# Stadtwerke Steinfurt Glasfaserausbau mit NDIX

**[9.2.2010] Beim Auf- und Ausbau eines Glasfasernetzes kooperieren die Stadtwerke Steinfurt mit der Non-Profit-Organisation NDIX.**

Einen Kooperationsvertrag zum Ausbau des schnellen Internet haben die Stadtwerke Steinfurt und NDIX geschlossen. Wie die Non-Profit-Organisation mitteilt, soll das Glasfasernetz, welches die Stadtwerke innerhalb Steinfurts aufbauen wollen, an das überregionale Netz von NDIX angebunden werden. Unternehmen in Steinfurt könnten somit auf aktuell 85 Anbieter innerhalb des NDIX-Netzwerks zugreifen, deren Dienstleistungen vom einfachen E-Mail-Exchange über die Fernwartung von PC-Arbeitsplätzen bis hin zur vollständigen Auslagerung von Daten-Servern reichen. Der Ausbau des Glasfasernetzes beschränke sich vorerst auf die Industriegebiete der Kommune. Es sei jedoch vorgesehen, in Zukunft auch Privathaushalte an das schnelle Netz anzuschließen.  
(bs)

<http://www.stadtwerke-steinfurt.de>

<http://www.ndix.de>

Stichwörter: Breitband, Steinfurt, NDIX

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)